

# *Cuba et le Chili prônent le renforcement des relations*

---



La Havane, 13 janvier (RHC) Gerardo Peñalver Portal, ministre des Affaires étrangères par intérim de Cuba, et Ximena Fuentes Torrijos, sous-secrétaire des Affaires étrangères du Chili, ont convenu de renforcer les relations entre les deux pays tant sur le plan politique que sur le plan commercial et

économique.

Lors de la réunion tenue la veille au siège du ministère des affaires étrangères, les deux responsables ont souligné les liens historiques et culturels qui unissent les deux nations et ont exprimé leur volonté de dynamiser les relations bilatérales.

Les deux diplomates ont échangé des vues sur la situation régionale et les résultats de la sixième réunion du mécanisme de consultations politiques entre les ministères des affaires étrangères du Chili et de Cuba, à laquelle Ximena Fuentes a dirigé la délégation de son pays.(Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310448-cuba-et-le-chili-pronent-le-renforcement-des-relations>



**Radio Habana Cuba**